

## ARCACHON

# Les lumières d'Hanoukka sur la place des Marquises

Pour la deuxième fois, la communauté juive du Bassin a invité la population et les représentants des autres religions

Le vent soufflait dimanche soir sur la place des Marquises, mais pas assez pour éteindre les lumières d'Hanoukka, la fête juive célébrée pour la deuxième fois à Arcachon. Une centaine de personnes a assisté à cet événement qui rassemblait le maire de La Teste Patrick Davet, le sous-préfet Ronan Leaustic, la députée Sophie Panonacle, et le premier adjoint de la ville Pierre Cavoli. Ce dernier s'est dit « très heureux de cette tradition de la fête de la lumière à Arcachon ».

Il y avait aussi autour du rabbin d'Arcachon, Eric Meyer Aziza, le président de la communauté juive du bassin d'Arcachon qui représente 150 croyants, en la personne d'An-

dré Siarri. Etaient également présents Marie Pajot pour l'Église protestante, et le curé Sylvain Arnaud pour les catholiques, « un message de partage et d'universalisme », souligne le Rabbin.

Très concrètement, les huit bougies d'un immense candélabre ont été allumées. Elles symbolisent, selon la tradition, une petite fiole d'huile qui a miraculeusement suffi pour allumer pendant huit jours le grand chandelier du temple de Jérusalem, repris aux Grecs en -41. Sur la place des Marquises, il y a eu quelques chants, de la musique, et une distribution de beignets.

**Bruno Béziat**



Allumage d'Hanoukka sur la place des Marquises. B.B.